

BOLETÍN DE PRENSA No.037 ->>

- UAA continuará emprendiendo acciones para atender las necesidades de la comunidad estudiantil.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continuará emprendiendo acciones institucionales para identificar las necesidades de los estudiantes y apoyar a quienes más lo requieran; así lo manifestó el rector Francisco Javier Avelar González, al presidir el arranque del proyecto del equipamiento del sistema bibliotecario de la Institución con 300 computadoras portátiles para uso académico de la comunidad universitaria.

Avelar González indicó que estos equipos son de reciente adquisición y cuentan con la tecnología necesaria para responder eficientemente a las necesidades que demandan las actividades académicas en todos los niveles educativos de la Autónoma de Aguascalientes, por lo que hizo un llamado a los estudiantes y académicos de la Institución a aprovechar ampliamente este equipo y brindarle un uso adecuado; asimismo, el rector de la UAA manifestó que se gestionará el correcto mantenimiento de las 300 computadoras tipo Lap Top y de ser necesario se renovarán en determinado momento para maximizar su potencia tecnológica.

El rector de la Máxima Casa de Estudios en el estado explicó que el arranque de este programa permitirá a los alumnos hacer uso del equipo en las seis unidades bibliotecarias de la Institución para complementar su formación académica, realizar consultas y proyectos universitarios, por lo cual esta iniciativa se suma a las ya emprendidas durante el inicio de este semestre, como la entrega de cerca de 500 equipos de cómputo a alumnos becados de todos los Centros Académicos, y a la iniciativa de reformar el reglamento de becas para ampliar los beneficios a los estudiantes.

En su momento, el director general de Servicios Educativos, Raúl Franco Díaz de León, mencionó que este proyecto beneficiará a la totalidad de la población estudiantil pues los equipos estarán disponibles en las Bibliotecas Central y Norte de Ciudad Universitaria, del Campus Sur, del Bachillerato Central y Oriente, así como del Centro de Ciencias Agropecuarias.

Franco Díaz de León señaló que las computadoras podrán ser solicitadas directamente en cada una de las unidades bibliotecarias por estudiantes de bachillerato, licenciatura y posgrado, además de docentes e investigadores, quienes podrán hacer uso de ellos dentro de las instalaciones antes mencionadas.

Cabe señalar que durante este evento protocolario se realizó el préstamo simbólico del primer equipo de cómputo a Luis Ramírez Jiménez, estudiante del sexto semestre de la carrera de Médico Veterinario Zootecnista; aunado a ello, se entregaron los primeros 30 equipos a la biblioteca del Centro de Ciencias Agropecuarias ubicada en la Posta Zootécnica de la UAA.

El evento se realizó en compañía de estudiantes, docentes y trabajadores administrativos; así como del decano del Centro de Ciencias Agropecuarias, Raúl Ortiz Martínez; la jefa del departamento del Información Bibliográfica, María Arellano Palacios; por mencionar a algunas

autoridades universitarias.

